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Sernac inicia Procedimiento 
Voluntario Colectivo con CGE 
Esto debido a los reiterados cortes de energía que han afectado a los vecinos de la comuna de Mejillones. 

Fabiola Vega Molina 
La Estrella 

in reunión con los veci- 

E:: y autoridades re- 
Igionales y locales, el 

Sernac dioinicio al Procedi- 
miento Voluntario Colecti- 
vo con CGE ante los reitera- 

dos cortes de energía que 
han afectado a la comuni- 

dad durante 2024 y el pri- 
mer semestre de 2025. 

Cabe señalar que en el 
último mes, la comuna de 

Mejillones ha sufrido 18 
cortes de luz y que ha afec- 
tado la vida diaria de sus ve- 
cinos en el mes de junio, 
los que semanas atrás se 

manifestaron para exigira 
la compañía que entregue 
soluciones. 

El director regional del 

Sernac, Fernando Sepúlve- 
da, explicó que el Procedi- 
miento Voluntario Colecti- 
vo participa la comunidad 
junto a CGE para llegar to- 
dos a una pronta solución. 

“Laidea es alcanzar una 
solución, expedita, comple- 
ta y transparente que bus- 

ca dar solución a todos los 
consumidores que se han 
visto afectados con estos 
cortes en un tiempo y pro- 
cedimiento que es mucho 
más concentrado”, señaló. 

  

UNA DE LAS MEDIDAS DE CGE ES QUE LACOMUNA CONTARÁ CON BRIGADAS Y UNA SUCURSAL. 

Es así que durante este 
proceso se verá las afecta- 
ciones que han sufrido los 
clientes por los cortes de 
luz y que va desde la pérdi- 
da de alimentos, artefactos 
eléctricos hasta afectacio- 
nes a electrodependientes. 

“También este Procedi- 

miento intenta poner fin a 
la conducta, que la empre- 
sa tome las medidas para 
que este tipo de cortes se 
terminen de manera defi- 

nitiva y se entregue un mu- 
cho mejor servicio a la co- 

muna de Mejillones”, ex- 
presó. 

Por otra parte, Sepúlve- 
da indicó que este proceso 
tiene una duración de tres 
meses y puede ser prorro- 
gable - por única vez - por 
tres meses más. 

MEDIDAS 
En relación a las medi- 

das que tomará CGE para 
terminar con los cortes de 
energía, la seremi de Ener- 
gía, Dafhe Pino, explicó que 
habrá tres acciones. 

  

iste una mesa de tra- 

bajo en donde ya se habían 
abordado los desafíos y 
problemáticas en específi- 
coy también un plan de ac- 
ción que incluyen inversio- 
nes en orden de ir solucio- 
nando las problemáticas 
particulares”, explicó. 

Además, indicó que en 
Mejillones existe una zona 
industrial y otra residen- 
cial, “entonces una de las 
medidas más significativas 
es que va a existir un ali- 
mentador para el sector in- 

dustrial y otro para el sec- 
tor residencial, esto les da- 
rá más independencia por- 
que cada vez que ocurre un 
problema en una industria, 
le afecta a los vecinos”. 

También, comentó que 
la compañía pondrá una 
sucursal en Mejillones y 
una brigada para queatien- 
da las emergencias. “En la 
actualidad tienen que via- 
jar desde Antofagasta 
cuando ocurre algún im- 
previsto”, indicó. 

En tanto, la seremi de 

Gobierno, Paulina Larron- 
do, expresó que “hemosve- 
nido como Gobierno para 
promover, generar una ins- 
tancia, un instrumento 

que nos parece el más ade- 
cuado para que podamos 
tener soluciones rápidas a 
corto plazo que nos permi- 
tan que las personas pueda 
recuperar su vida cotidia- 
na” 

    

Porúltimo, el alcalde de 
Mejillones, Marcelino Car- 
vajal, manifestó que el mu- 
nicipio ya tenía lista una 
demanda colectiva contra 
CGE. “Me reuní con el Ser- 
nac, me invitó el director 
regional y estuvo con el se- 
remi de Economía y nos su- 
gieren que en vez de una 
demanda colectiva, la me- 
jor salida es buscar una for- 
ma de PVC, y yo creo que 
en esta reunión nos queda 
más claro”, expresó. 

Por último, señaló que 
“la empresa ha reacciona- 
do, nos está dando respues- 
ta en algunos temas como 
estar con una brigada esta- 
ble y una oficina que nos 
responda y no con un call 
center. Hemos avanzado 
perosino hay respuesta de- 
finitiva habrá una deman- 
da colectiv: 
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DIA. 

    
LA PRESENTACIÓN DEL PLAN SE HIZO EN EL LICEO LOS ARENALES. 

Presentan plan de acción en 
seguridad en Liceo Los Arenales 

La Corporación Munici- 
pal de Desarrollo Social 
(CMDS) presentó un plan 
de acción que permita pro- 
mover una cultura de paz 
en el Liceo “Los Arenales y 
que se ejecutará al regreso 
de vacaciones de invierno. 

La presentación del plan 
se realizó al consejo escolar 
extraordinario conformado 
por estudiantes, apodera- 
dos, funcionarios del esta- 
blecimiento y autoridades 

deeducación. 

“Estamos ocupados de 
la situación que ha estado 
ocurriendo en este estable- 
cimiento y presentamos un 
plan de cuatro medidas pa- 
ra implementar en el se- 
gundo semestre para miti- 
gary prevenir la violencia”, 
dijo el secretario ejecutivo 
de la CMDS, Jonathan Ver- 
gara. 

La primera acción que 
destaca en el plan es la rea- 

  

lización de seminarios de 
educación enfocados a tra- 
tar temas relacionados al 
ambiente y cultura escolar 
desde una plataforma aca- 
démica y dirigidos a directi- 
vos, docentes y alumnos. 

La segunda medida co- 
rrespondea la organización 
de ferias de seguridad que 
permitan crear conciencia 
dela no violencia, reunien- 
do a diversos estamentos 
gubernamentales que en 

conjunto permitirán la pre- 
vención de la violencia. 

Por otro lado, se harán 

recreos divertidos que en- 
treguen espacios recreati- 
vos en los recesos de las cla- 
ses, fortaleciendo la perte- 
nencia, hermandad y cultu- 
ra de paz. Por último se con- 
tará con una sobredotación 

de docentes de apoyo quie- 
nes podrán cubrir la falta 
de profesores en la institu- 
ción. O
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